

「市長への手紙」HP掲載データ（令和5年1月分）

見出し	0501-1 高校生が卒業時に国家資格受験できる体制づくり
ご意見	県教育委員会に、高校生が卒業時に国家資格受験ができるような体制にするよう、働きかけてほしい
回答	<p>岩手県教育委員会では、「新たな県立高等学校再編計画」を策定し、平成28年度から令和7年度までの10年間の計画期間として、統合、学級数調整、学科改編等を進めております。この再編計画では、令和7年度を目途に久慈東高校と久慈工業高校を統合する方針であると伺っております。</p> <p>再編計画の基本的な考え方としては、生徒が意欲を持って主体的に学ぶことができる「特色と魅力を持った学校の整備」や、「地域や産業と高校教育の連携」等について定められており、ご提言いただきましたように、高校在学中に国家資格受験ができる体制づくりを進めることで、特色ある学校づくりが進むことが期待されます。また、全国的に少子高齢化が進行し、介護職員不足の深刻化が見込まれる中、介護人材の確保と資質の維持向上は喫緊の課題となっており、ご提案いただいた内容は、有効な取組であるととらえております。</p> <p>市といたしましても、これら資格取得に係る要件や状況、中学生・高校生の進路希望の傾向、高等学校の現状などの動向を注視しながら、機会をとらえて、要望してまいります。</p>
担当課	総務課、地域包括支援センター 電話：0194-52-2112